

Neuigkeiten aus Fedor.

Herr und Frau Ben Pissad und Familie von Alfred, Texas besuchten hiesige Verwandte am Wochenende.

Herr und Frau Clarence Michall und Tochter von Austin verbrachten das Wochenende mit Herrn und Frau Paul Domann und Familie.

Herr und Frau Erich Drosche und Familie, Frau Chas Jatzlau, Frau Willie Feder und Champ, Herr und Frau Albert Jenke, Herr und Frau Herbert Jenke, Herr Erwin Domann und Herr Charley Maurice von Houston waren Besucher am Sonntag in dem Heim von Herrn und Frau Otto Domann, wo ihnen ein schmackhaften Süßner Barbecue verabreicht wurde.

Herr und Frau Oswald Jatzlau und Sohn James von Houston besuchten ihre Verwandten hier am Sonntag.

Herr Erwin Zschech verlebte das Wochenende hier mit seinen Eltern.

Herr und Frau Monroe Zschech von Houston kamen am Wochenende nach Hause zu Eltern und Verwandten. Frau Zschech wird sich die ganze Woche hier aufhalten.

Herr und Frau Alonzo Frederic von Houston besuchten am Wochenende Herrn und Frau Alwin Winkler.

News from Fedor

Mr. and Mrs. Ben Pillack and family from Alfred, Texas visited local relatives on the weekend.

Mr. and Mrs. Clarence Michalk and daughter from Austin spent the weekend with Mr. and Mrs. Paul Domann and family.

Mr. and Mrs. Erich Drosche and family, Mrs. Chas. Jatzlau, Mrs. Willie Becker and Champ, Mr. and Mrs. Alfred Jenke, Mr. and Mrs. Herbert Jenke, Mr. Erwin Domann and Mr. Charley Maurice from Houston were visitors in the home of Mr. and Mrs. Otto Domann on Sunday, where they were served a delicious chicken barbeque.

Mr. and Mrs. Oswald Jatzlau and son James from Houston visited their relatives here on Sunday.

Mr. Edwin Zschech spent the weekend here with his parents.

Mr. and Mrs. Monroe Zschech from Houston came to the home of their parents and relatives on the weekend. Mrs. Zschech will stay here for the whole week.

Translated by Ed Bernthal